
2010.10.15.(金) 酪農学園大学東 21 講義室

酪農学園大学

大学生力による江別の活性化を考えよう！

---江別市の課題と大学および大学生への期待---

林かづき（江別市議会議員）

自分の夢が、このまちで叶ったら・・・？

自分が考えたことで、このまちが変わったら・・・？

◆江別市の５つの特徴・強み＜現状を知る＞

① 札幌に近い！ ＪＲ１２分(大麻～札幌)

② 自然豊か！ 野幌森林公園（道立自然公園） 石狩川

③ 江別ブランドといえば！ レンガ 小麦｢ハルユタカ｣

④ 大学が多い 人口１２万規模で４大学２短大

⑤ まちなみが平坦 その他・・・

⇒あなたが考える江別市の｢特徴｣｢強み｣って何ですか？

◆江別市の５つの課題＜課題を知る＞

① 人口減少 少子高齢化

② 税収の減少！ 法人税が少ない

③ 江別市立病院 どうする地域医療！

④ 江別の顔づくり事業

⑤ 江別市の産業 その他・・・

⇒あなたが考える江別市の｢問題｣｢課題｣って何ですか？



◎江別市と大学との関係

・大学連携事業

・学生との連携

◆江別市を知る～江別市の情報を収集するためには

1. 江別市役所 本庁舎 ｢情報公開コーナー｣

2. 江別市情報図書館

3. 北海道立図書館・各大学図書館

4. 江別市市民活動センター「あい」 野幌町３０番地１

5. 江別市ホームページ、市広報誌、市関連ホームページ

6. 江別の公共施設を訪れる

郷土博物館、セラミックアートセンター、屯田資料館、北海道埋蔵文化財センターほか

☞ 江別を知る！ ために みなさんへご提案

※広報紙を読んでみませんか。

※みなさんの声を市に届けませんか。

Ｅメールでみなさんの声を寄せませんか。広聴箱に声を届けませんか。

※イベントに参加してみませんか。

・小麦フェスタ 10/16（開催/札幌学院大学） ・江別まち検定 10/24（申込終了）

※江別市議会の傍聴をしてみませんか。（年 4 回）

＜予定＞11 月２5 日開会、一般質問 12 月 7・８・９日の三日間

◆江別の活性化 とは？◆

・どんなまちを創っていきたいか？＜理想・目標を創る＞

・これから乗り切るための戦略は？ ＜課題を解決・未来を創る＞

・江別市の課題を解決するためには？

・財源は？ ex.)ふるさとふれあい推進基金


